

Entrevista / Noemí Berenice Luna Ayala (Coordinadora Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA GARCÍA).- "Los trabajadores del Poder Judicial que por primera vez en la historia de México se declaran en paro, cuentan con toda nuestra solidaridad, es una lucha legítima la que están dando. Me parece una lucha histórica, porque ven venir una reforma que sí atenta contra la división de poderes que, incluso, la cerraría los derechos laborales de quienes ahora trabajan en el Poder Judicial de la Federación y que aparte suena a venganza, porque un poder pudo parar caprichos presidenciales fue justamente el Poder Judicial y desde el Legislativo también la oposición actuamos como bloque de contención. Estamos preparando lo que habrá de ser nuestro voto en particular en la Comisión de Puntos Constitucionales de las LXV Legislatura, que es donde se está analizando el proyecto de dictamen que pretenden votar el próximo lunes".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!sf0fd0a38bc534c5fb59ffc32f2a807aa?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!sf0fd0a38bc534c5fb59ffc32f2a807aa&ithint